

Frédéric et la pêche, ...

Ce n'est peut-être pas dans le Ruz Chasseran, petit ruisseau qui vagabonde au bas du Pâquier, que Frédéric a exercé ses talents de pêcheur.

Mais en termes de pêche à la ligne, il s'y entend, notre gaillard. Et ce n'est pas tant dans l'assiette que nous retrouvons ses prises que dans toutes les associations qu'il pilote ou a pilotées. Toute cette intro pour illustrer la technique pratiquée.

Un jour, il te demande si tu veux rejoindre le comité qu'il préside. Tu lui dis non, tu hésites ou ... tu veux réfléchir. Frédéric n'insiste jamais mais dans son plan, c'est déjà un peu tard ... pour toi. Tel un pêcheur qui lance sa ligne, la sort de l'eau, jamais au bout de la patience, Frédéric laisse filer le temps. Puis il revient gentiment à la charge, sans trop insister ... encore une fois. Tu ne dis pas non, tu hésites mais c'est déjà perdu pour toi. Il sait ferrer juste quand la prise mord à son hameçon. Jamais d'argument choc ou mensonger du style « *Y'a que 3 séances de comité par année* » ou « *Tu verras, ce n'est pas lourd* ».

L'approche est neutre, pas abusive ... mais à la fin, à l'usure peut-être, ça mord. Nous sommes plus d'un, ici, qui avons connu la démarche infallible de l'habile pêcheur. Ne nous plaignons pas.

Ce fut toujours un plaisir de pouvoir collaborer ensuite avec cet expert en halieutique constructive, adepte du « *no kill* ». Il sait réunir, motiver, encourager, partager et enthousiasmer ses troupes. Heureux poissons que nous sommes.

Merci Frédéric pour tout ça !

Jean-Bernard Vermot, Fontainemelon.